

人権擁護委員の日（6月1日）の啓発活動

今年の人権擁護委員の日の活動はコロナ禍の中、感染防止対策を講じながら規模を縮小して実施しました。鹿児島市内の地域公民館 9 か所において人権擁護委員 18 名が参加して啓発物品とひまわりの苗 350 鉢を公民館講座受講者の皆様に差し上げました。市民の皆様へ人権擁護委員制度の周知及び人権尊重とその擁護についての理解を深めてもらうきっかけにさせていただいたのではないかと思います。

午後からは鹿児島協議会三役と人権擁護課職員 2 名で鹿児島市役所、市議会、教育委員会を表敬訪問しました。市長、市議会議長、教育長に、会長より人権擁護委員の諸活動について説明し、人権啓発活動への協力要請をお願いしました。ひまわりの苗も贈呈し、大変喜ばれました。



鹿児島市議会議長・副議長 表敬訪問



城西公民館

鹿児島市手をつなぐ育成会が運営する障害者支援施設「第二コスモス」の利用者の皆さんが育苗した人権の花「ひまわり」です。今年も 500 鉢納入して頂きました。



鴨池公民館



中央公民館



谷山市民館

公民館の職員の方と、ひまわりの苗・啓発物品を多くの皆様へ配布し、人権擁護委員の PR が出来ました。公民館でも「ひまわり」を玄関に植え、「人権」について PR していただけるそうです。

谷山北公民館



武・田上公民館



吉野公民館



小野市民館



小松原市民館

 日置市においても啓発物品とひまわりの苗 150 鉢を本庁，東市来支所，日吉支所，吹上支所に来所された市民の皆様へ差し上げ大変喜ばれました。

その後，人権擁護委員 4 名が日置市役所を表敬訪問し，市長，教育長と今後の人権啓発活動について意見交換し御理解を頂きました。



日置市長・教育長 表敬訪問



日置市での啓発活動